

denen er versank, ein Gefühl des Schreckens für die Gefahr, und eines der Freude für die Errettung? —

Am 2. März 1825 wurde der afrikanische Seeräuberstaat Algier von einem furchtbaren Erdbeben heimgesucht. Die, eine Tagereise von Algier entfernte Stadt Belida wurde gänzlich zerstört. Von 15,000 Einwohnern blieben nur 300, und auch diese verstümmelt, übrig.

III.

Die Verwüstung Petersburgs und vieler Küsten Nord = Europa's durch Sturmfluthen und Ueberschwemmungen.

In der Nacht vom 18. zum 19. November 1824 brachte ein heftiger Sturm aus Westen, der mit einer beispiellosen Wuth sich erhob, eine der fürchterlichsten und verderblichsten Ueberschwemmungen hervor, durch welche vielleicht jemals eine Stadt verwüstet worden ist, und dieß Unglück traf gerade die schönste Stadt in Europa, die Residenzstadt Petersburg. Durch Sturmfluth füllten sich in wenigen Stunden die Kanäle der Stadt dergestalt, daß das